

Thies le 11-11-2016

Cher Parrain ELIO

Tout d'abord recevez mes salutations les plus sincères et les plus chaleureuses. Comment vous allez? Quant à moi Dieu merci. J'espère que vous avez bien passé les vacances. De mon côté j'ai passé les vacances à Dakar chez une tante. On visitait des lieux vraiment jolis et extraordinaires. Je suis rentrée à Thies le 20 septembre pour faire des cours de vacances. L'école a ouvert ses portes le 5 Octobre 2016 et j'ai bien passé la rentrée car j'ai vu mes camarades de classe, mes professeurs avec le changement de classe. En 4<sup>e</sup> c'est un peu difficile pour moi car les matières ont un peu changées et maintenant je fais physique chimie et espagnol mais je ferai de mon mieux pour avoir une bonne moyenne pour passer en classe supérieure. Je vous remercie pour tout, que Dieu vous le rende au centuple. J'en profite pour vous souhaiter une bonne fête de Noël que le nouveau né vous garde et vous protège. Qu'il vous donne une santé de fer et longue vie. Je vous dis mille mercis et à bientôt

Votre filleule

Ndèye Binta Faye

Faye